

Einladung



Liebe Bürgerinnen und Bürger der Burgenstadt Schlitz,

die Stadt Schlitz ist mit dem Bereich der südlichen Altstadt in das Städtebauförderprogramm des Landes Hessen „Aktive Kernbereiche“ aufgenommen worden.

Als erster Schritt wird ein

Integriertes städtebauliches Entwicklungskonzept „südliche Altstadt“

erarbeitet.



Dieses Konzept, kurz ISEK, das bis November 2019 erarbeitet wird, bildet die Grundlage für die anschließende Umsetzung von öffentlichen und privaten Projekten und Maßnahmen.

Auf der Auftaktveranstaltung wollen wir gemeinsam mit Ihnen die Ergebnisse der vorbereitenden Untersuchung diskutieren sowie erste Ideen für die Zukunft sammeln.

Dazu laden wir insbesondere die Eigentümer/innen, die Bewohner/innen,

die Einzelhändler/innen und Gewerbetreibenden sowie all jene ein, die ein Interesse an der Entwicklung der Kernstadt und insbesondere der südlichen Altstadt haben.

Deshalb sind Sie herzlich willkommen an der

**Auftaktveranstaltung am Dienstag, dem 04. Juni 2019,
um 19:00 Uhr im Bürgerhaus Schlitz, Jahnstraße 1**

teilzunehmen.

Weitere Informationen erhalten Sie auf der Internetseite:

www.schlitz.de/aktuelles/ISEK

Zusammen haben wir die Chance, notwendige Weichen für die Zukunft zu stellen!

Wir laden Sie ein, sich an diesem Prozess zu beteiligen, denn nur gemeinsam mit Ihnen und Ihren Ideen werden wir erfolgreich sein.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Alexander Altstadt, Bürgermeister